

Sujet :

Tu connais une personne qui se distingue drôlement par son habit et sa conduite. Fais-en le portrait.

Rédaction

Il y a cette personne que je croise de temps en temps, et à chaque fois, elle se distingue vraiment par son apparence et son comportement. Elle porte des vêtements vraiment colorés, avec des motifs originaux et des accessoires qui attirent l'attention. Par exemple, aujourd'hui, elle porte une chemise à fleurs vives et un pantalon à rayures, avec des chaussures assorties qui brillent de mille feux.

Mais ce n'est pas seulement son habit qui la rend remarquable, c'est aussi sa conduite. Elle marche d'une manière un peu excentrique, avec une démarche légère et joyeuse, comme si elle dansait en marchant. Elle sourit à tout le monde et dit bonjour avec une voix gaie qui met de bonne humeur.

Ce qui est vraiment cool avec elle, c'est qu'elle semble totalement à l'aise avec son style et sa personnalité. Elle ne se soucie pas du regard des autres et continue simplement d'être elle-même. C'est rafraîchissant de voir quelqu'un aussi authentique et plein de vie dans un monde parfois trop sérieux.

En la voyant, on ne peut s'empêcher de sourire et peut-être même d'admirer un peu son courage d'être différente. Elle apporte une touche de fantaisie et de couleur dans notre quotidien, et pour ça, je lui tire mon chapeau.